



## Megacable el primero en llegar al cuádruple

Por **Aura Hernández** >  
aura.hernandez@razon.com.mx

**L**a operadora de televisión de paga Megacable comenzará a ofrecer servicios de cuádruple play a finales de este año gracias a un acuerdo comercial con la empresa española Telefónica.

Este acuerdo comercial permitirá que la empresa ofrezca servicios de telefonía móvil a sus suscriptores sin la necesidad de expandir o desarrollar una red propia para la oferta de este servicio, mientras que Telefónica podrá alcanzar un mayor número de suscriptores e incrementar su penetración en el mercado mexicano.

De hecho, la empresa ofertará los servicios de telefonía móvil a finales de este año en las principales

ciudades donde tiene cobertura, por lo que los casi siete millones de suscriptores podrán gozar de este nuevo servicio.

Megacable tiene presencia en 25 estados del país y en más de 200 municipios y se le considera como la operadora de televisión de paga más grande del país debido al número de suscriptores.

La empresa ya contaba con paquetes de triple play al ofrecer televisión por cable, telefonía fija e Internet de alta velocidad, por lo que con los servicios de telefonía móvil puede entrar al cuádruple play.

"Con esta alianza, Megacable desarrollará una nueva plataforma de servicios y su inclusión al mercado móvil de telecomunicaciones junto con la tecnología de Movistar", añadió Isabel Suárez, directora de comunicación y relaciones institucionales de Telefónica México.

Recientemente la empresa española lanzó su servicio de Internet móvil 3.5G que permite descargar música, juegos y videos a alta velocidad, así como herramientas de búsqueda y correo electrónico, entre otros.

